

会長の一言 御殿場市医師会総会

6月8日に医師会の総会が行われ、医師会役員の改選があり、この日で私は会長職を辞し、新たに安田医院の安田先生が御殿場市の医師会長に就任しました。これまで12年という長い期間、副会長の岩田先生と共に医師会館に通い、事務長はじめ職員と一緒に仕事を続けてきました。辛いこともあり、楽しいこともあった12年ですが、大過なく任期を終えることができたことは幸せでしたし、なにより人前で挨拶することに動じなくなったということは自分自身にとってもプラスになった12年でした。挨拶の基本は原稿なしで他人の顔を見て要点だけを話すことですが、なかなか公の場で原稿なしで話すことは難しく、そのレベルには至らなかったものの、ユーモアを交え、なるべく笑いをとることは長けてきました。今後は県医師会の役員としての仕事が待っています。会議が多くて患者さんに迷惑をかけるのが心苦しいのですが、それもこれも人生幾つになっても試練の連続と自らを励まして乗り越えていこうと思っています。そういう訳で、このコラムも今回で終わりとなります。今後は新会長に引き継ぎますので楽しみにしてください。短い間でしたが私の拙い文章をご覧になっていた皆様に感謝申し上げます。筆をおきます。ありがとうございました。

